
C O M P T E -R E N DU  R E U N I O N D U  BU R EA U  D U  0 6  S E P T E M BR E  2 02 3  
Présents :  Jean-Pierre Gilles (Président)   Hervé Saint-Pol (Secrétaire)   Jean-Claude Fauch (Trésorier)   Séverine Amillard (membre)   Jean-Loup Albert (membre)   Dominique Escudier (membre) Invité :  Alain Fitoussi (salarié) Absent :  Henri Mayol (trésorier adjoint) RAPPORT COMPTABLE 

DIFFERENCE ENTRE HENRI MAYOL ET JEAN-CLAUDE FAUCH Jean-Claude nous fait part d’un problème dans les chiffres obtenus par Henri et lui-même. Il y aurait une différence dans les totaux entre 200€ et 300€. Jean-Claude pense être juste car il s’appuie sur les débits et crédits bancaires. 
DEFICIT DE 6000€ SUR LE COMPTE DE RESULTAT Le compte de résultat n’est pas bon puisqu’il affiche un déficit de 6000€. Rien d’alarmant au vu de la trésorerie mais il est nécessaire de rectifier le tir pour la saison prochaine. Le bureau a passé en revue les raisons de cet écart avec le budget prévisionnel. Voici les principales causes : - Baisse des prestations techniques (1000€) -Baisse des subventions ANS (2500€) -Frais de formations d’arbitres (1500€) Il apparaît que les causes sont pour la plupart exceptionnelles, le bureau est donc confiant pour l’exercice 2023/2024. 

IDEES POUR COMBLER CE DEFICIT Le bureau a avancé plusieurs idées pour combler le déficit de 6000€ pour les prochaines saisons : -Organisations de stages avec nuitées à Razisse. L’idée serait de proposer autre chose aux jeunes tarnais qui ont déjà des stages à la journée en club et donc d’augmenter le nombre de participations. Aussi, cela permettrait à Alain de ne pas faire des allers-retours chaque jour. Il semblerait que la base de loisir de Razisse serait adéquate pour l’organisation de ces stages (hébergement, restauration, gymnase, autres activités possibles), il ne manquerait plus qu’à y 



emmener des tables. -Faire payer le transport en minibus lors de stages. En effet, pour l’heure, Alain propose aux joueurs d’Albi et à côté de les covoiturer en mini-bus quand il se rend sur le lieu du stage. Et cela, gratuitement. L’idée serait de leur faire payer l’aller-retour 5€ pour la journée. -Diminuer l’aide aux clubs de 3000€ à 2000€. Mais cette solution n’est pas préférentielle. MERITES Le comité remettra les médailles des différents mérites lors de son assemblée générale du 15 Septembre. Les récompenses sont donc préparées en conséquence. Rappel des lauréats : - Jean-Louis FAGES : mérite régional argent - Jean-Louis DELJARRY : mérite régional bronze - Annabelle ZENATTI : Mérite départemental bronze - Clément PASSELERGUE : Mérite départemental bronze - Guillaume CLOT : Mérite départemental bronze (ce dernier est proposé directement par le CD)   ASSEMBLEES GENERALES DE CLUBS 
CASTRES Jean-Loup était présent. Ils essaient de relancer la machine. Mais pas évident car il manque du monde. Ils ont dû supprimer une équipe pour le championnat. 
GAILLAC Jean-Loup y était également. Il a été surpris de la manière superficielle dont ont été abordées les finances. Même si elles semblent être bonnes. Ils sont focalisés sur la formation de leur apprenti, Malo Sol. Ils attendent la réponse de la ligue concernant l’attribution du tour de N2. Ils engageraient une équipe supplémentaire en D4. CHAMPIONNAT PAR EQUIPE Jean-Loup a fait le point. Nous partirons bien sur une structure avec 4 poules au total (une D1, une D2, une D3, une D4). Avec le désistement de certaines équipes, la D1 risquait de se retrouver à 6 équipes mais cela a pu être corrigé. Il attend le retour des derniers clubs pour établir un calendrier. REGLEMENTS SPORTIFS Jean-Loup (toujours) nous a montré les quelques changements qu’il a effectué sur le règlement sportif de la nouvelle saison. Ils concernent le championnat  par équipe (cascade de points par division, création de la D4), le critérium (horaires), et le Grand Prix du conseil départemental du Tarn dont la formule risque de changer.   



POWERPOINT DE L’ASSEMBLE GENRALE Alain, nous a montré le PowerPoint qui servira de support lors de l’AG. Nous avons décidé de faire quelques changements mineurs dans l’ordre du jour en décalant la remise des trophées du ping tarnais en début. A ce propos les jeunes Paul VOISIN et Nohlan BERTHIER du PSP seront récompensés pour leur victoire respective au Top d’Occitanie. Après d’autres petites corrections, le travail d’Alain a été validé. De plus, il faudra faire une invitation à la Mairie d’Albi et demander à Thierry Barthélémy si d’autres organismes pourraient y être conviés. ORGANISATIONS DEPARTEMENTALES Il reste à ce jour beaucoup de compétitions à pourvoir, notamment le 1er tour du critérium fédéral.  Il faudrait voir avec Labruguière s’ils ne sont pas intéressés. Une relance aux clubs a été effectuée. Albi pour sa part , ne s’est pas encore positionné car ils ont des soucis d’éclairage dans leur gymnase. Ces derniers devraient être réparés fin Octobre. GUIDE DU NOUVEAU DIRIGEANT Le comité a reçu ce guide édité par la FFTT. Alain, qui l’a feuilleté, estime qu’il est très intéressant. Il en sera distribué un à chaque club du comité. ANNUAIRE L’objectif est de mettre un annuaire du comité à disposition sous format numérique sur le site du club.  PROCHAINE REUNION La prochaine réunion est fixée au lundi 16 Octobre à 20h30 à Castres. Il s’agira d’un comité directeur. L’assemblée générale a lieue vendredi 15 Septembre à Albi au Caussels à partir de 20h. Les membres du bureau se retrouveront à partir de 18h30 pour la préparer en parallèle d’un repas à l’espagnole.  Le secrétaire Hervé Saint-Pol 


